



PERFILAN que cada estado se rija por su propio método; el senador Carlos Ramírez Marín salta del PRI al Verde, porque en el FAM van con Renán por Yucatán.

Ramírez Marín busca contender... sin PRI

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

EL SENADOR Jorge Carlos Ramírez Marín presentó la renuncia a su militancia en el PRI, para buscar contender, de nueva cuenta, por la gubernatura de Yucatán en los comicios del 2024.

A decir del senador, la alianza entre el PAN y el PRI ya tiene previsto postular al actual alcalde de Mérida, Renán Barrera, por lo que rechazó participar de la complicidad de "esta política rapaz".

El exsecretario de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano durante el sexenio de Enrique Peña Nieto presentó su renuncia ante el Comité Ejecutivo Nacional, que encabeza Alejandro Moreno Cárdenas.

En su carta de renuncia, confirmó que buscará participar en el proceso electoral de Yucatán por la gubernatura.

"Por este medio, le comunico que he

decidido participar en otra fuerza política en este proceso 2024. Voy a poner todos mis esfuerzos en establecer un proyecto que como oposición sea una alternativa viable de verdadero cambio para los yucatecos", indicó.

Además, subrayó que no tolerará la aplicación de una estrategia electoral que contribuya al deterioro de la sociedad.

"No puedo ser parte de ninguna forma de esta estrategia que prolonga el deterioro de la sociedad y le cancela alternativas a los que nos siguen. Para mí es inadmisibles apoyar o participar en una estrategia, cualquiera, que contribuya a dejar este grupo y afines en el gobierno", enfatizó.

La semana pasada, cuando Claudia Sheinbaum asistió a reunirse con las bancadas de la 4T, Ramírez Marín estuvo

presente para la salutación. Tras abandonar las filas priistas, Ramírez Marín de inmediato fue recibido en la bancada del Partido Verde en el Senado por la dirigente nacional pevemista, Karen Castrejón, y el coordinador Raúl Bolaños-Cacho Cué.

"El senador Ramírez Marín es un político de reconocida trayectoria, pero, además, un antiguo y buen amigo de nuestro partido del que fue candidato en coalición en el 2018. Hemos compartido luchas, trabajo, iniciativas y siempre hemos mantenido una sincera y fructífera relación.

"Nuestros encuentros han sido muchos, celebramos que el senador Ramírez Marín haya aceptado la invitación a participar en la encuesta para determinar la coordinación de la defensa de la transformación en el estado de Yucatán", dijeron.

RAMÍREZ MARÍN es el segundo priista que en esta legislatura se une a la bancada del PVEM; la primera fue la senadora Nuvia Mayorga.

Eltip